

TV Dielheim Schülerleichtathletik U14 Hallenwettkampf im Olympiazentrum Mannheim

Weitere unverzichtbare Trainingsläufe und Trainingssprünge sammelten Mette Wandtke und Amy Filsinger am 29.01.2017 im Rahmen des Hallenwettkampfs im Olympiazentrum in Mannheim. Dabei starteten die beiden elfjährigen Freundinnen eine Altersklasse höher, um bei der Veranstaltung, die für die Altersklasse der U14 ausgeschrieben war, teilnehmen zu können. Doch das war kaum zu bemerken. Im überregional besetzten Feld der W12 mit weit angereisten Teilnehmerinnen aus Hessen, Baden und Württemberg behaupteten sich Mette und Amy nicht nur sehr gut- nein sie konnten sogar das B-Finale über die für sie ungewohnt lange 60m Sprintstrecke erreichen. Nach tollen 9.23sec von Amy und kaum weniger schnellen 9.27sec von Mette in den Vorläufen durften beide noch einmal antreten und bewiesen sich in der Leichtathletikhalle des Olympiastützpunkts ganz hervorragend.



Auch im Weitsprung, einer Disziplin, die aufgrund des in der Regel zu dieser Zeit des Jahres wenig konstanten Anlaufs oftmals ein Glücksspiel ist, zeigten beide ihre schon vorhandene Wettkampfroutine. Im Winter gibt es für die TVD Athletinnen nur sehr wenige Möglichkeiten in eine Sandgrube zu springen und so wollten die beiden Viktorianerinnen diese Gelegenheit möglichst gut nutzen. Und das taten sie. Mette erreichte schöne 3.74m und lag damit trotz langer Trainingspause schon auf dem Niveau des Vorsommers. Amy gelangen sogar drei Sprünge über ihre bisherige Bestweite. Zwei davon waren erstmals weiter als vier Meter. Der beste wurde mit 4.16m vermessen und Amys ungläubige Frage ging an den Trainer: „Bin ich jetzt über vier Meter gesprungen?“ Ihre Freude über den Durchbruch dieser „Weiten-Schallmauer“ war riesig.



defi